

春本番、暖かい日が続き、過ごしやすい季節となりました。

音戸での仕事で音戸大橋を通っていると、「音戸の瀬戸公園」の紅白のツツジが咲き始め、大変綺麗でした。例年より早く満開になりそうな勢いです。

先日、4月14日・15日に広島市の商工センターにある中小企業会館で開催された、住宅資材の卸問屋である小林(株)の「春のリビングフェア2018」に女房とふたりで行って来ました。以前何回かバスツアーを組んで、皆様方をご案内させて頂いたイベントです。

このリビングフェアは、毎年春と秋に開催されていて、木材・建材などの住宅資材や、各メーカーのキッチン・バス・トイレ等の住宅設備機器が展示されていて、一度に色々なメーカーの商品を見比べることができます。

又、新製品や売り出し商品の展示もあり、聞くとところによると、2日間で約2400人の来場があったそうです。私達が行ったのは日曜日でしたが、やはり大変盛況でした！そんな中、目についたのは便器の展示ブースでした。TOTOが、社名を「東洋陶器」から「TOTO」に変えて今年で60年になる事を記念して出した、ウォシュレット一体型便器「ネオレスト」の新商品でした。大きさが従来品よりも一回り大きくて、形状も本当に「卵」のような丸みを帯びた便器で、いかにも掃除がし易そうな便器らしくない便器でした(笑)。他にも、キッチンなどの新商品もあり、色々勉強になりました。

イベントと言えば・・・。6月23日(土)・24日(日)に、毎年行っています住設メーカー、タカラスタンダードの「2018 タカラフェアin呉」を、今回は「大和ミュージアム」で開催する事になりました。キッチン・バス・洗面化粧台のモデルチェンジされた最新商品の展示や、それ以外に収納・お手入れ等のセミナーも実施予定です。どんなものがあるのか、お気軽に観に来て頂ければと思います。またご案内致しますので、よろしくお願ひします！！

郷田 正嗣

